
 R５ 第 1回学力向上研修会 【5/15（月）実施】 

授業等を通じて実感している生徒の様子について話し合い、各教科「思考を深める」ポイントに着目して研究授業・公

開授業として検討したい科目・単元を選定しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 R５ 第 1回学力向上研修会事後アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【意見・感想】（一部抜粋） 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・毎回とても有意義な研修会だと思います。今回は時間が厳しかったのですが、選んだ単元で思考を深めるために何が

できるかを考えていこうと思います。  

・研修会を計画的に実施することは、非常に有意義であると思います。今後も継続して実施よろしくお願いいたします。 

・定期的に教科で集まって教科指導について話し合える機会を持てるのがありがたいです。 

・思考を深めさせる前段階として、生徒の実態を共有できたことが良かった。生徒の実態として、思考を深めさせる前段

階でのつまずきが見られたように感じた。どのように、思考することに後ろ向きな生徒を前向きに思考させるのか、そこ

をまず考えてもいいのかなと感じた。 

・生徒の実態について、教員の実感だけで話をするにも限界があると思います。学習実態調査や、昨年度の学力向上委

員会でとられたアンケートを再提示していただけたら、もっと中身の濃い話し合いができたと思います。 

・思考を深めることに焦点をあて、研究授業・公開授業を進めるのはとてもいいと思います。ただ、初回の研修会ですの

で、なぜそのテーマに至ったのか、何を目指し学力向上につなげていくのか（そもそも何を学力と定義しているのか）を

説明していただけるといいなあと思いました。 


